

Por ALBERTO CEBRIÁN

La Politécnica de Huesca acoge el 9 de noviembre las II Jornadas de Experimentación y Transferencia Agroecológica

Publicado el sábado, 29 de octubre de 2016

CERAI ha organizado una nueva edición de las Jornadas de Experimentación y Transferencia Agroecológica. Es la segunda edición y tendrá lugar el 9 de noviembre a las 16:00 horas en la Escuela Politécnica Superior de Huesca.

El objetivo que persigue CERAI es *“continuar visibilizando y difundiendo todo el trabajo realizado en organizaciones, universidades, cooperativas o a título personal”*.

Desde este colectivo se asegura que se quiere ser un apoyo real al sector agrario, más en concreto al ecológico. Y, por ello, *“con estas jornadas pretendemos crear un espacio abierto para recoger demandas, problemas, inquietudes por parte de agricultores y toda persona relacionada con el sector”*.

PROGRAMA

16:00 horas. Recepción de participantes y exposición de posters.

16:30. Presentación de los TRABAJOS DE EXPERIMENTACIÓN:

- Recuperación del Melón de Torres. **Jesús Causapé Valenzuela**.
- Cebo de rumiantes con forrajes en condiciones ecológicas. **Isabel Casasús**.
- Evaluación agronómica y comercial de la judía trapera de Tarazona y de la Zona del Moncayo. **Marta Pérez Ferrando**.
- Pastoreo planificado, manejo holístico. El ganado no sólo consume hierba sino que también puede producirla y regenerar los pastos. **Andrea Rodríguez Goñi**.
- Evaluación agronómica y comercial del tomate zaragozano. **Chema Alquézar Alquézar**.
- El futuro de la agricultura: El poder de la agricultura ecológica. **Luís Ferreirim**.

19:30. Turno de debate. Preguntas, aportaciones, sugerencias.

20:15. Clausura de la jornada y aperitivo.